



*Foto: Ralph Matzerath*

**Mettmann Sein Haus in Erkrath ist das letzte an der Stadtgrenze zu Düsseldorf: Der japanische Generalkonsul Ryuta Mizuuchi empfing jetzt geladene Gäste zu Ehrungen, einer Tee-Zeremonie und einem landestypischen Buffet in seiner Residenz.**

Neben Landrat Thomas Hendele kamen auch viele Politiker und Unternehmer aus der Region, um die Bedeutung der deutsch-japanischen Beziehungen zu unterstreichen und sich auszutauschen. Netzwerken bei Sushi und gebratenen Nudeln: Es gibt wahrlich unangenehmere Termine.

**RHEINISCHE POST, 11.06.2018:**

[https://rp-online.de/nrw/staedte/mettmann/japan-bittet-zu-tisch\\_aid-23323407](https://rp-online.de/nrw/staedte/mettmann/japan-bittet-zu-tisch_aid-23323407)